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令和５年度 船坂老人クラブ定期総会  

 ４月１１日（木）に船坂老人クラブの令和５

年度（２０２３年度）の定期総会が船坂公会堂

で開催されました。６０名近い会員の方々が参

加されたそうで、開会の挨拶、黙祷のあと、会

長挨拶・議案上程と続き、ご長寿の方々のお祝

いが行われました。 

 船坂の老人クラブの会員の方で９０歳以上の

方は８名いらっしゃるそうで、９１歳の方が 2

名、９２歳の方が 2 名、９４歳の方が 2 名、９

７歳の方が２名と、見事に２名ずつの８名がお

祝いされ、記念品が贈呈されたそうです。それを聞いた時には思わず「ご長寿万歳！！」と

叫んでしまいました。本当におめでとうございます！！ 

 １００歳を迎えられると、総理大臣から表彰されると聞きいています。１００年といえば

１世紀。１世紀近い間を生きていらっしゃれば、私などが想像も出来ないような様々な出来

事があったことと思います。本当にすごいです。是非１００歳を目指して、お元気でいてい

ただければと思います。 

 当日はお昼ご飯も出されたそうで、食事のあと、コーヒーを飲みな

がら、みなさんカラオケを楽しまれたそうです♪ 欠席された会員の方

には、粗品として西宮市指定のごみ袋が配られました。ごみ袋もあり

がたいですね。こうして定期総会が迎えられるのも、役員のみなさん

のお陰だと思います。ご苦労様です。  

 令和６年度も、いきいき講座の開催や、グランドゴルフ大会・新春

の集いへの参加、ことぶき号やいこいの家・日帰り旅行への参加な

ど、色々計画されているそうですので、みなさん楽しみですね！ 

（編集委員 中尾 尚美） 
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はじめまして：クロス コリンさん 

船坂里山学校からのお知らせ 

運動場上の斜面にひらどつつじが咲いています。地域の方やＰＴＡも参加して、

つつじを見ながら運動場で全校給食をしていたことを卒業生がお話していました。

いい思い出になっていて、ひらどつつじが咲くころは思い出すんでしょうね。 

 里山学校では６年度の企画行事の準備をしていて、１回目は６月予定のジャガイモ堀（き

たあかり）です。３月に植え大きくなっています。５月の船坂新聞に募集のチラシを入れて

いますので皆さんの参加お待ちしています。 

 今年も市内小学校３年生の西宮めぐりの申し込みが、始まりました。バスが駐車

場の出入りをします。近隣の皆様にはご迷惑をおかけしますが、宜しくお願いし

ます。 

【ランチグループからのお知らせ】 

ランチ開催日 １１時３０分～１４時まで

（※４０食限定。なくなり次第終了です。） 

  ５月１９日（日） 船坂そばランチ 

  ６月 ２日（日） 船坂ランチ 

  ６月１６日（日） 船坂そばランチ 

 
 

【船坂里山工房からのお知らせ】 

 ５月の船坂ランチに春の惠み、旬の筍を使った春巻き

が登場。 船坂で採れた筍を糠と鷹の爪でしっかり茹で

てあく抜きをして、水にさらし真空パック詰めにしまし

た。手間いらずなので、直ぐにお料理に使えます。 

 ３００ｇ入り￥５００でランチ時に販売しています。 

（船坂里山学校）

 

２０２４年の春、船坂里山学校のほど近くに引っ越してこられたおうちがあると聞き、話

をお聞きしてきました。苗字がクロス・名前がコリンのクロス・コリンさんでアメリカ人の

男性。呼ぶときはお名前の「コリン」さんで呼んでほしいそうです。ご家族は奥さんの裕美

子さんと、この５月で３歳を迎える男の子のリアムくん（お誕生日おめでとう～(,,>ᴗ<ﾉﾉﾞｵﾒ

ﾃﾞﾄｫ~）の３人。船坂の前はホノルルに住まれていて、コリンさんのお仕事はカメラマン 

（インスタ：https://www.instagram.com/colinfcross 写真むっちゃ可愛い＆綺麗）。 

 裕美子さんの実家が北六甲台に移ってからちょくちょく里帰りしたときに、自転車好きの

コリンさんが北六甲台を拠点にして六甲山などを巡っていたなかで船坂のことを知り、ここ

に住んでみたいと思われて物件探しされて今のおうちに巡り合ったとのこと。

「荷物がまだ全然そろってないんですよ～」と話されていた裕美子さん、帰り際に出てこ

られて「こんにちは～」と挨拶されたクロスさん、お二人の笑顔がとっても朗らかでした。

これから船坂の生活を楽しんでいただければ幸いです。ですが、とてもありがたいですね！  

  （編集長 中西 学）

 

 



令和５年度 船坂自治会総会について 

朝から小雨模様の令和６年４月２１日、船坂自治会の令和５年度総会が１０時から開催さ

れました。寺元副会長の司会でまずは出席状況について。出席５１世帯・委任５８世帯の計

１０９世帯で総会成立が報告されました。続いて山﨑会長のあいさつと総会議長・議事録署

名人の選出がなされ、議長進行のもと議事の開始です。 

１号議案 事業報告 [山﨑会長]：盆踊りの音頭取りや踊り手の後継者不足、秋祭り寄付未

周知のお詫び、地区整備の行政行脚、墓地管理整備での墓石台帳ほぼ作成済、さくらやまな

みバス促進活動の継続、JA 兵庫六甲土地建物使用で６年度からは土日祝も可、コミュニティ

バス試験低結果・船坂参加検討中、などが補足的に説明等されました。 

２号議案 決算報告 [鮫貝会計]：通常会計に加え音頭保存会・コピー管理・神社・墓地の

各会計を総括した報告です。盆踊り中止による実際支出分の各種振替え、募金関連収支資料

新規添付など、かなり詳細に報告されていた印象です。 

監査報告がされて１号２号議案への質疑では役員手当の取り扱いの質疑に対して自治会側

が検討する旨の回答がありました。 

３号議案 事業計画（案）[山﨑会長]：まちづくりに関し関西学院大学と連携して適宜会

議、消火防水・えぐり地など土砂災害対策に関する行政調整、各団体の後継者不足、「速度落

とせ」看板設置要望、さくらまやなみバス北部利用者２千人減などを補足的に説明。全体的

に目に見えづらい危険性高い自然地形への対策に力を入れているように感じました。 

４号議案 会計予算（案）[鮫貝会計]：５年度決算項目と大きな変更なし、収入の西宮市高

齢福祉は基準満たさずゼロ、毎年予算減の状態など報告。 

３号４号議案について、会計から別処理の音頭

保存会会計の自治会会計組込み（案）は賛成、コ

ミュニティバス第二回検討への船坂地域関与有無

については山崎会長から「関与なし。本運転開始

されてから船坂の運用検討と、職務引継ぎ時から

決定していた」と回答されました。 

その他、配布資料によると自治会加入世帯は３

月３１日時点で１２５世帯。４月１日以降に３世

帯が加入されると聞いていますが、世帯が徐々に

でも増えていくことは喜ばしいことだと思いま

す。（編集長 中西 学）

  



651-1423 西宮市山口町船坂 1380-1 
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Mail:little_lanka@ybb.ne.jp 

(定休日：木曜日・第 3 水曜日) 

 

 

 

 

学園ほっこり日記 

（お便り・発信・マンスリー vol.101） 

新年度がスタートして早くも 1 ヶ月が

経ちました。 

 善照学園では毎月、

絵画教室が行われてい

ます。4 月はみんなで

大きなバルーンを作り

ました。最後には中に

入って大はしゃぎ！ 

“一つ一つの袋を穴が無

いように繋げる”というなかなか難しい作

業に日常では見られない真剣な眼差しで

取り組む子もちらほら(;´∀｀)。焦らず慎

重に、最後まで諦めない気持ちでみんな

が取り組むことができたおかげで、１人

１人の個性溢れる作品が一つの大きな作

品に！！ ナイス協力プレーでした♪ 

 講師の鈴木先生から命への畏敬の念と

いう大切なものを学ばせていただいてお

り、子どもも職員も感謝しています！

（善照学園）

   古民家族 活動中！vol.84 

 

こんにちは！ 古民家族です。  

 ４月は今年度初めての活動でした。４月に武庫

川女子大学に入学した１年生も活動に参加してく

ださり、共に学びながら楽しんで活動を行うこと

ができました。今回は複数の作業を同時進行で行

うためにグループに分かれて作業を進めていきま

した。どのグループも協力し声を掛け合いながら

進めていく姿がみられました。今後もこの活動を

通じての出会いや繋がりを大切にして、ひとりひ

とりが成長していくことができる場でありたいと

感じました。 

 多くの社会人の方々、地域の方々に支えられて

古民家族は活動１８

年目を迎えました。

いつも支えてくださ

りありがとうござい

ます。今後ともよろ

しくお願いいたしま

す。 

メール： kominkazoku@gmail.com（古民家族）

 「ホ~ホケキョ♪」と鳴くうぐ

いすに思わず「グッドジョブ！」と言ってしまうある日の

こと。在宅勤務をしていると「チュンチュン」という音が

聞こえ、「父親は何を作っているのだろう？」と思ってい

ると、ツバメが棚の上にとまったり低空飛行を…。窓を開

け「ここから外に出て！」とツバメに話しけるのは里山な

らではの光景なのでしょうか？(;^_^A  

（編集委員 中尾 尚美） 

 編集者のつぶやき… 

★船坂のサークル活動★ 

[テニス] 土日9:00  [ゴルフ]年3～4 回  [ヨガ]月10:00 火19:30  

[グラウンドゴルフ]水・金9:30  [県民交流広場] 加工品・ランチ・カフェ・そば 
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Calender ('24.5.11～'24.6.8)

tel:078-595-8727
mailto:kominkazoku@gmail.com

